

## ABSTRAK

### Busana Pesta dengan Hiasan Bordir Aplikasi Cina Motif Geometris dan Payet

Oleh: Syifa Salsabila

Pada proyek akhir ini penulis mengangkat aplikasi dari bahan beludru dengan motif geometris yang dipadupadankan dengan payet. Pada umumnya bordir dibuat dengan motif naturalis berupa bunga, daun dan lain-lain tapi disini penulis mengangkat aplikasi dari kain beludru yang di tempel dengan teknik bordir. Tujuan dari proyek ini untuk menghasilkan busana pesta dengan hiasan motif geometris yang ditambah dengan payet. Pembuatan busana pesta ini yaitu penulis ingin membuat inovasi baru pada busana pesta dengan menggunakan motif hiasan yang berbeda dari biasanya, serta penulis terinspirasi oleh motif cat dinding tiga dimensi yang diaplikasikan dengan cara bordir. Untuk menambah kilauan pada busana penulis menambah lekapan payet.

Busana pesta ini dibuat dengan model gaun (*longdress*) dengan siluet A. Busana ini menggunakan kerah setengah berdiri dengan pengambilan kain serong, lengan puff dan menggunakan manset. Bordir diaplikasikan pada badan depan dan belakang, pias (potongan jumbai) dari tengah dada. Busana ini dibuat dari bahan *silk* dengan menggunakan bahan *Lavinsa Italiano Silk* dan untuk furing *longdress* dan lengan menggunakan bahan *Yasanta*, dengan pilihan warna abu ke unguan dipadu padankan dengan warna *pink* dan dongker Menggunakan *ritsleting* jepang pada bagian tengah belakang.

Proses pembuatan busana pesta diawali dengan membuat desain, melakukan *try out* motif, analisa desain, menentukan yang akan direalisasikan, mengambil ukuran badan, membuat pola dasar dan pecah pola sesuai desain, memindahkan tanda pola, membuat motif bordir, membordir, memotong bahan sesuai pola, menjahit, menambahkan payet pada motif bordir dan *finishing*. Untuk menghasilkan aplikasi bordir yang indah dan bagus harus dilakukan dengan teliti, karena menggunakan bahan beludru pengambilan bahan harus searah dan dilakukan teknik pembakaran untuk menghilangkan tiras-tiras kain. Busana ini dibuat dengan menggunakan teknik jahit butik, dimanasaat menyatukan furing ke bahan utama, dijahit pada bagian *ritsleting* sehingga bagian buruk furing bertemu dengan bagian buruk bahan utama. Busana ini dijahit dengan menggunakan bahan *Lavinsa* sebanyak 4 m, bahan *yasanta* 4.5 m, bahan beludru 50 cm. Berdasarkan analisa rancangan biaya harga produk dan keuntungan maka penulis memutuskan harga jual busana pesta dengan hiasan bordir aplikasi cina motif geometris dan payet ini adalah Rp. 1.981.000.00,-

**Kata kunci : Busana Pesta, Bordir Geometris, Payet.**